



Pièces 2 Pièces

Superficie 49 m²

Référence 382V2668A

Prix 545 000 €

Villefranche-sur-Mer Appartement à vendre (06230)

MAISONS & APPARTEMENTS

A quelques pas de la plage et des restaurants, vue sur la rade et le Cap Ferrat,, situé sur le port de plaisance, vue rade et Cap Ferrat, très calme, spacieux deux - pièces correspondant à un 5 ème étage (ascenseur), ouvrant sur deux terrasses, composé d'un hall en marbre avec placards, toilette indépendant, séjour vue mer sol marbre ouvrant sur terrasse et vue sur la rade, cuisine séparée équipée, chambre en façade avec sa terrasse, salle de douches et wc. Bon état général, résidence avec ascenseur et gardien, Cave. Stationnement le long du port. Idéal pour location saisonnière. Un ...

Close to the beach and restaurants, view of the harbor and Cap Ferrat, along the marina, very quiet, two-room apartment opening onto two terraces, in good general condition, composed of a marble hall with cupboards, separate toilet, living room with sea view, marble floor opening onto terrace, separate fitted kitchen, front bedroom with its terrace, shower-room with wc. Cellar. Ideal for seasonal rental.

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





